





## ABSTRAK

**Farok Afero, 2023.** *Peran Orang Tua Dalam Pengembangan Kecerdasan Spiritual Anak Di Desa Gambirono Dusun Gambirono Kulon Kec. Bangsalsari-Jember.* Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jember.  
Pembimbing I : Dr. Bahar Agus Setiawan, S.ThI., MM.Pd,  
Pembimbing II : Badrut Tamami, M.Pd.I.

**Kata Kunci:** *Peran Orang Tua, Pengembangan Kecerdasan Spiritual Anak.*

Upaya dalam mengembangkan kecerdasan spiritual anak dilakukan dengan cara membimbing hukum-hukum yang benar dengan menutup aurat. Tujuan penelitian ini adalah : Bagaimanakah dan Apa sajakah peran orang tua dalam mengembangkan kecerdasan spiritual anak di Desa Gambirono Dusun Gambirono Kulon.

Pendekatan dan jenis yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif lapangan. Adapun Subyek penelitiannya ialah: Orang tua, anak, guru TPQ, tokoh agama di Desa Gambirono Dusun Gambirono Kulon. Teknik pengumpulan data yakni wawancara, pengamatan observasi, dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, verifikasi, sedangkan keabsahan data menggunakan triangulasi teknik, dan triangulasi sumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran orangtua dalam mengembangkan kecerdasan spiritual anak dapat dilakukan dengan melakukan perannya seperti 1) Mengenalkan tentang batasan aurat, wudhu, doa-doa sehari-hari, pelaksanaan sholat, hukum halal haram, dan pengerjaan membaca Al-Qur'an. 2) Mengajarkan keteladanan pada anak dengan cara menceritakan cerita-cerita nabi atau tokoh-tokoh pejuang islam. 3) Mengajarkan sikap tanggung jawab. 4) Mengajarkan tentang kesabaran. 5) Mengajarkan anak untuk bersyukur. 6) Mengajak anak untuk mengikuti kegiatan keagamaan.

Orang tua sudah menjalankan peran orangtua dalam mengembangkan kecerdasan spiritual anak walaupun, hal tersebut belum dilaksanakan secara maksimal dikarenakan keterbatasan pengetahuan orang tua atau tingkat pendidikan orangtua, orangtua terlalu mengalah kepada anak, dan kurangnya perhatian orangtua karena sibuk bekerja.

## ABSTRAK

**Farok Afero, 2023.** *The Role of Parents in the Development of Children's Spiritual Intelligence in Gambirono Village, Gambirono Kulon Hamlet, Bangsalsari District, Jember Regency. Thesis, Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Islamic Studies, Muhammadiyah University of Jember.*

Pembimbing I : Dr. Bahar Agus Setiawan, S.ThI., MM.Pd,

Pembimbing II : Badrut Tamami, M.Pd.I.

**Kata Kunci:** *The Role of Parents, in developing Children's Intelligence.*

Efforts to develop children's spiritual intelligence are carried out by guiding the correct laws by covering the private parts. The aim of this research is: How and what are the roles of parents in developing children's spiritual intelligence in Gambirono Village, Gambirono Kulon Hamlet.

The approach and type used in this research is descriptive qualitative fieldwork. The research subjects are: Parents, children, TPQ teachers, religious figures in Gambirono Village, Gambirono Kulon Hamlet. Data collection techniques are interviews, observation, documentation. Data analysis techniques use data reduction, data presentation, verification, while data validity uses technical triangulation and source triangulation..

The results of the research show that the role of orangutans in developing children's spiritual intelligence can be done by carrying out their roles such as 1) Introducing the limits of intimate parts, ablution, daily prayers, prayer, haram laws, and reading the Al-Qur'an. 2) Teaching examples to children by telling stories of prophets or Islamic warrior figures. 3) Teach an attitude of responsibility. 4) Teaches patience. 5) Teach children to be grateful. 6) Invite children to take part in religious activities.

Parents have carried out their parental role in developing children's spiritual intelligence, although this has not been implemented optimally due to limited parental knowledge or parental education level, parents giving in too much to children, and lack of parental attention because they are busy working.

## خلاصة

جامبيرونو قرية في الأطفال لدى الروحي الذكاء تنمية في الوالدين دور. 2023, عفو فاروق برنامج، دكتوراه رسالة. جيمبر مقاطعة، بانجسالساري منطقة، كولون جامبيرونو قرية. جمبر المحمدية الجامعة، الإسلامي الدين كلية، الإسلامية الدينية التربية دراسة. S.ThI، MM.Pd، سيتياوان أجوس بهار. د: الأول المشرف M.Pd.I، التمامي بدروت: الثاني المشرف

الأبناء لدى الروحي الذكاء تنمية، الوالدين دور: المفاتيح الكلمات

من الصحيحة القوانين توجيه خلال من الأطفال لدى الروحي الذكاء تنمية جهود وتتم في الوالدين أدوار هي وما كيف: هو البحث هذا من الهدف. التناسلية الأعضاء تغطية خلال كولون جامبيرونو قرية، جامبيرونو قرية في للأطفال الروحي الذكاء تنمية موضوعات. الوصفي النوعي الميداني العمل هو البحث هذا في المستخدم والنوع المنهج، جامبيرونو قرية في الدينية والشخصيات TPQ ومعلمي والأطفال والأمهات الآباء: هي البحث تقنيات تستخدم. والتوثيق والملاحظة المقابلات هي البيانات جمع تقنيات. كولون جامبيرونو قرية البيانات صحة تستخدم حين في، منها والتحقق البيانات وعرض البيانات تقليل البيانات تحليل المصدر وتثليث الفني التثليث. أن يمكن للأطفال الروحي الذكاء تنمية في الغاب إنسان دور أن البحث نتائج وأظهرت والصلاة، والوضوء، الحميمة الأجزاء بحدود التعريف (1) مثل بأدوارهم القيام خلال من يتم من للأطفال الأمثلة تعليم (2). القرآن. السورة وقراءة، الحرام والأحكام، والصلاة، اليومية (4). المسؤولية موقف تعليم (3). الإسلامية المحاربة الشخصيات أو الأنبياء قصص سرد خلال الأنشطة في للمشاركة الأطفال دعوة (6). ممتنين يكونوا أن الأطفال تعليم (5). الصبر يعلم الدينية.

هذا أن من الرغم على، للأطفال الروحي الذكاء تنمية في الأبوي بدورهم الآباء قام لقد، الوالدين تعليم مستوى أو الأبوية المعرفة محدودية بسبب الأمثل النحو على تنفيذه يتم لم العمل في انشغالهم بسبب الوالدين اهتمام ونقص، كثيرًا للأطفال الآباء واستسلام

